

学校だより第3号
令和3年7・8月



南牧中学校から地域の皆さんへ

すずらん

資源の窓口

アルミ缶
ペットボトル
レール瓶
-升瓶



◇3年修学旅行 1・2年臨海学習

3年生修学旅行は7月19日(月)から2泊3日で、飯田・伊那・木曾、山梨方面に、1・2年生臨海学習は新潟県上越方面に日帰りで行ってきました。

ふだんとは違う体験ができ、いい思い出になりました。



手をつなぎ、そっと海へ(1・2年)

◇ちょっと早い終業式(7/20)

7月19日からは3年生の修学旅行があり、その後四連休。26日は1・2年生の臨海学習が予定されていました。少し早めですが、終業式が行われました。

恒例の学年代表による1学期の反省と2学期への抱負の発表がありました。それぞれに自分をしっかり振り返ることができており、それをふまえて2学期への決意も発表してくれました。

式の後、吹奏楽部の壮行演奏会が行われました。20日の大会で演奏する曲を全校の前で披露しました。少人数ですが、それぞれにしっかりと音が出ており、素晴らしいハーモニーを奏でていました。演奏の終わった後は、大きな拍手がわき上がっていました。

本番でも同様の演奏をしてくれました。結果は銅賞でした。



ボートで天竜川下り(3年)

どちらの行事も無事実施することができました。とてもいいタイミングで行うことができ、ほっとしています。

しかし、残念ながら8月に予定していた3年生の東北への研修旅行は中止になってしまいました。

◇2学期開始!(8/24)

2学期が始まりました。

現在、長野県には医療非常事態宣言が発出中のため、始業式はリモートで行いました。

このような形で式を行うのは初めてではないので、生徒も慣れたものです。

各学年の代表3名は校長室で2学期の抱負を発表しました。それぞれの目標が達成できるよう、がんばってください。

